



Santé

# Conférence : Il n'y a pas d'âge pour se faire soigner du cancer

En partenariat avec le CCAS, le docteur Jean-Yves Niemier, coordinateur médical de l'UCOG Lorraine, unité de coordination en oncogériatrie, animera une conférence sur le thème Il n'y a pas d'âge pour se faire soigner du cancer, vendredi 14 mars à 14h30 salle Maringer.

Publié le 7 mars 2025

Les cancers surviennent chez les personnes de tous âges. On constate cependant avec le vieillissement une augmentation du risque de développer un cancer, avec un diagnostic souvent plus tardif.

Ce retard de diagnostic peut s'expliquer par la crainte du cancer mais aussi par la minimisation de signes pouvant être évocateurs de certains cancers.

Si vos proches ou vous-même constatez des signes inhabituels, n'hésitez pas à en parler à votre médecin traitant.

Il reste encore beaucoup de préjugés et d'idées fausses sur la personne âgée atteinte de cancer alors que des prises en charge et des traitements en adéquation de l'état général peuvent être proposées.

Le docteur Jean-Yves Niemier, coordinateur médical de l'UCOG Lorraine, unité de coordination en oncogériatrie, développera toutes ces informations au cours de cette conférence ouverte à tous, sans inscription préalable.



## HÔTEL DE VILLE

Place de la République  
54270 Essey-lès-Nancy

*Se rendre en mairie*

Du lundi au vendredi  
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h  
(fermeture à 16h30 le vendredi)  
le samedi de 10h à 12h (état civil)

*Horaires d'affluence*